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对负面新闻一笑而过

初识沙河王时，我还是意气风发的年轻

人。如今，已步入中年的我依旧难舍沙河王

那独特的品质和口感。随着年龄的增长，对

沙河王的认知也越来越深。

沙河王酒厂是伴随着共和国的诞生而发

展起来的，经过50年的风雨洗礼,已成为实力

雄厚、经营科学的国家大型酿酒集团，并以雄

厚的经济实力，跻身于中国500家最佳经济效

益工业企业行列。

如今沙河王和姜育恒“强强联手”，姜育

恒的老歌正如沙河王醇香美酒，回味无穷。

代表了沙河王悠久的历史和久久飘香的特

质。一曲老歌响起，一瓶好酒品尝，正是给人

悠然自得之感。

在中国酒文化的社会环境里，任何一个

地区的酒类市场都有不少的潜力。沙河王来

自于安徽，但依据自己的品质走向了全国，以

后也将跨出国门。正如鲁迅所言：越是中国

的，越是世界的。 阳光

沙河王久久难忘

刘德华个唱大缩水
据香港媒体报道，自去年8月爆出“瞒婚”事件后，刘德华多年建立的健康形象瞬间瓦解。刘德华今年12月

的红馆演唱会，早前透过歌迷会先做问卷调查试水，最终刘德华否决原定举行20场的动议，大刀阔斧砍掉8场。

彭浩翔进军内地

4个短片+1部大片

继香港名导杜琪峰转战内地后，鬼

才导演彭浩翔也将步其后尘，大举进军

内地。据知情人透露，此次彭浩翔将以

“4+1”计划首攻内地，“4”代表4部短片，

“1”代表1部将在院线上映的大电影，片

长总计超过250分钟。

彭浩翔称，这是他对内地

市场的首次试水。据他透露，

“目前剧本已进入最后调整阶

段，以年轻人为目标观众，演员

也在洽谈之中，阵容相当豪华，将有

多个国内一线明星加盟整个计划”。

谈及具体创作过程，他称，“比电影更

加自由”。

谈及大电影，他表示，“我没想到

《志明与春娇》那么受大家欢迎，就想

做一个内地版的《志明与春娇》”。

彭浩翔提到，巧合的是，近期有网友

问他是否有将他的短篇小说集《破事儿》

中的离奇故事《指甲钳人魔》改编成电影

的想法。他透露称，“这个故事就是4部

短片中第一个拍摄的故事”，将延续他一

贯将饮食男女快意恩仇的风格。而指甲

钳女人魔的人选，他觉得非得要演技一

流的女明星担纲不可。

范伟演绎

“三好男人”代表
星报讯（实习生 王鑫 记者

吴笑文）由范伟、马伊琍、孙宁

主演的教师悬疑喜剧影片将于

九月上映。谈及影片，范伟首

次透露关于角色的三大看点：

宅男、风流韵事、争斗。他还对

这三大看点一一进行了解读，

甚至爆出自己在影片中将会对人使

坏，一改往昔憨厚的形象。

据范伟介绍，他扮演的孔令学十分恋家，可

以说是现代都市中“三好男人”的代表。影片中

他将过着学校跟家庭的两点一线生活，为了打

造温馨的气氛，范伟还亲自编了一首歌曲来表

达自己对宅男的理解：“宅是爱家的体现”。

面对爱情，孔令学则给男人做出了一个表

率。当遇到马伊琍扮演的前任女友时，范伟说

“我是逃出了她的家。”问及现实中将会如何做

时，范伟则表示，他肯定能够坐怀不乱。

记者：接下来这部即将上映的电

影《剑雨》，听说您在里面扮演一个反

面杀手头目，还有很多打戏，您的武

打功底如何？

王学圻：是的，这部片子是我跟

吴宇森导演的第一次合作，而且拍摄

团队也都是香港班底，这让我又想起

了去年的《十月围城》，合作过程很顺

利。其实这不算我第一次演反派和

拍动作戏，早前我跟何平导演的《天

地英雄》中我就过过一次反派戏瘾。

不过这次不一样的是这个人物的武

功更厉害，打戏也更多，但我基本都

是亲自来，因为这样效果会更好更真

实。可能是因为我每天都会健身跑

步的原因吧，所以还是能够应付的。

在片中我跟杨紫琼的对手戏最多，基

本上是一见面就打，当然对我

来说“功底”两字是完全谈不

上，顶多就是些花拳绣腿吧，

跟杨紫琼没法比。

记者：听说在这部片子

里，您跟大S还有一段很激烈

的情欲戏？您很少有这方面

的表现，演起来有什么样特别

的感想？

王学圻：确实我之前很少

接这样的感情戏，但因为这次

《剑雨》的剧本我自己看过之

后非常喜欢，而且这

段戏的设置也比较自然，

所以我也愿意做这次不一样的

尝试。戏里我所演的“转轮王”不敢

涉足感情，因为感情既带给他幸福也

让他痛苦，而大S在片中扮演我的徒

弟，我们两个关系其实挺微妙的。但

我不希望说这样的戏太过生硬，如果

你看了全片就会觉得这一切都是人

物性格使然，我们不是为了激情而激

情，是可以接受的。而在拍摄时，我

觉得大S给了我很大的帮助，让我能

很轻松地进入状态。而且这场戏

不仅对塑造这两个人物性格有很

大帮助，也是《剑雨》剧情

实现戏剧性变

化的关键，到时

你们看了就知

道了。

在刚刚结束的第十届中国长春电影节上，横扫各大颁奖礼的

实力戏骨王学圻毫无悬念地捧得“最佳男主角”奖，而这也是电影《十月围城》带给

他的第三个影帝殊荣。虽然王学圻抱憾缺席，但他仍不忘笑言：“这说明他们保密

工作做得好，虽然遗憾，但能获得肯定还是很感谢。”好戏的他昨日接受记者采访

时，直言不能把眼光停留在以前，反而因为大家的肯定要更加努力用心为观众奉上

更好的作品。因此在接下来的半年内，王学圻将接连奉上《剑雨》、《赵氏孤儿》等一

系列新作，有望再度冲击明年影帝宝座。 记者 吴笑文

记者：王老师，您又拿了一个影

帝，有什么感想？

王学圻：这个奖真的很意外，因为

我之前一直不知道自己被提名，前几

天才去参加了长春电影节的开幕式，

但可能是他们保密工作做得太好吧，

一直没告诉我。颁奖那天突然接到朋

友的电话说恭喜我，当时第一感觉就

是有点蒙，然后当然是惊喜还有感谢。

记者：有传闻称在刚刚完成的《赵

氏孤儿》剧组，您和葛优不合，甚至还

大打出手，这个消息后来也得到了澄

清。所谓人红是非多，也许今后也会

有其他诸如此类的八卦新闻出现，您

是否做好了准备？您对此怎么看？

王学圻：这个事儿确实挺无奈的，

一开始我真的是有点无法接受。为什

么他们能无中生有？还编得这么离

谱？不过后来我想开了，也就一笑而

过。我和葛优早已不是第一次合作，

私下关系也不错，而且我和优子在片

中根本没有任何动作戏，说我对他下

“毒手”，实在有点可笑。对于负面新

闻，我现在看的比较开了，最重要的还

是踏踏实实先把戏演好，时间久了大

家就会看到什么是真什么是假。

不是为了激情而激情


